



La Pampilla tendrá clásicos como Los Cadillacs y lo mejor de lo nuevo con Jere Klein

Con un presupuesto récord de 1.600 millones y mejoras estructurales por más de 2.500 millones, el alcalde de Coquimbo, Ali Manouchehri, presentó la ambiciosa programación y renovaciones para la tradicional celebración.

La fiesta más grande de Chile se prepara para una edición histórica. En conferencia, el alcalde de Coquimbo, anunció con entusiasmo los detalles de La Pampilla 2025, evento que promete superar todas las expectativas con una inversión global que supera los 4.000 millones, entre presupuesto para artistas y mejoras al recinto.

«Este año, con un presupuesto histórico, queremos llevar La Pampilla a un nuevo nivel. No solo potenciando el gran escenario monumental, sino también ampliando un espacio que ya se ganó el corazón de los coquimbanos, nuestra pérgola pampillera,» señaló Manouchehri.

En una tradicional ceremonia que se realiza todos los años, esta vez realizada en el salón Auditorio del Edificio Consistorial de la municipalidad de Coquimbo, ubicado en la avenida Varela. El alcalde Ali Manouchehri dio a conocer los artistas que se presentarán esta Pampilla 2025. Junto con la espectacular sorpresa de traer a la mujer del momento como animadora Emilia Dides.



Renovación del recinto y proyección anual

Entre las novedades,

destaca la construcción de la Pérgola Pampillera 2.0, una infraestructura moderna de más de 26.000 m², equipada

con alcantarillado y espacios pensados para emprendedores y actividades durante todo el año.

«La Pampilla no es solo una fiesta de septiembre. Queremos que el recinto sea utilizado los 365 días del año. Para eso, se dispuso una inversión municipal cercana a los 300 millones,» explicó el edil.

Para todos los gustos

El alcalde presentó a los primeros confirmados tanto del escenario monumental como de la nueva pérgola pampillera, destacando una variada gama de artistas nacionales e internacionales. Recordando la famosa petición de traer a Karol G, hasta el puerto hizo mención a que debería vender La Cruz del Tercer Milenio para lograr aquello aseguró que con el presupuesto disponible hicieron su mejor esfuerzo.

Además, se anunció que

nuevos artistas serán confirmados en los próximos días, generando gran expectativa en la comunidad.

En el escenario principal

Los Tres
Red Bull - Batalla de Gallos
Inti-Illimani
Jere Klein
Byron Fire
Macha y El Bloque Depresivo
Los Pincheiras del Sur
Los Vikings 5
María José Quintanilla
Lucky Brown
Santa FERIA
Los Fabulosos Cadillacs

Pérgola

Los Charros de Lumaco
Pablo Chill-E
Pablito Pesadilla
Maihuén de Los Ángeles
Eric Berrios
Franco El Gorila
Axe Bahía
Jorge Alis
Más artistas locales